



Columnas ESTATALES

1 DE FEBRERO 2025

Mexiquense vota,
es justo



EL INSURGENTE

Merecido homenaje

:::: La ciudad de Toluca despidió con un emotivo homenaje a **Martha Hilda González Calderón**,



ALEJANDRO VARGAS

Ricardo Moreno.

una mujer que dedicó su vida al servicio público y que deja un legado imborrable en la historia del Estado de México. El Presidente Municipal de Toluca, **Ricardo Moreno Bastida**, encabezó la ceremonia en la que destacó la trayectoria de González Calderón como presidenta municipal, legisladora y secretaria de Estado, recordándola como una mujer de convicciones

firμες, con un profundo sentido de responsabilidad y compromiso social. "Martha Hilda entendió la política como un acto de servicio y transformación. Siempre abierta al diálogo, sin distinción de colores o partidos, trabajó con entrega para mejorar la vida de las y los ciudadanos", expresó. En la ceremonia estuvieron presentes diputados y diputadas, exalcaldes de Toluca, además de otros políticos y destacados empresarios, quienes expresaron la importancia de González Calderón en la política mexiquense y de Toluca.

Comienzan los cambios

:::: El presidente municipal de Almoloya de Juárez (PVEM), **Adolfo Solís Gómez** está preocupado por responder a la demanda



ESPECIAL

Adolfo Solís Gómez.

de los ciudadanos, él mismo reconoció que la violencia es uno de los problemas más graves en la localidad, por lo que está comprometido a trazar una estrategia que permita abatir la violencia en contra de las mujeres y en las familias, es complejo pues se trata de un problema cultural, que debe echar raíces entre la población más joven,

para cambiar de a poco a las familias más añejas. No parece una tarea sencilla, veremos cuáles son las campañas que desarrolle el edil.

Comprometen pozos en Ecatepec

:::: La alcaldesa de Ecatepec (Morena), **Azucena Cisneros Coss**, está a un paso de lograr los



ESPECIAL

Azucena Cisneros Coss.

acuerdos necesarios para resolver - en parte- los problemas de sequía y escasez del agua que privan en esta zona del oriente mexiquense. En días pasados sostuvo una reunión con la Jefa del Ejecutivo Federal, **Claudia Sheinbaum Pardo**, donde acordaron la gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez Álvarez** y alcaldes de 10 municipios de la región; Cisneros dijo

que entre los acuerdos está la recuperación de 24 pozos de agua de esta localidad, ya que "a la Presidenta de la República le preocupa mucho el tema del agua en Ecatepec y en ello va a estar avocada la CONAGUA y la CAEM". Además, se planea la construcción de accesos vehiculares y peatonales, que permitan que los habitantes de la Quinta Zona de Ecatepec puedan entrar al Parque del Lago de Texcoco, considerado como uno de los más grandes de América Latina.

LA MAQUINITA

El mezcal mexiquense

:::: El presidente del Consejo de Cámaras y Asociaciones del Estado de México (Concaem), **Mauricio Massud**



ALEJANDRO VARGAS. EL UNIVERSAL

Mauricio Massud.

Massud ha estado muy activo en ferias turísticas fuera del país, en donde se ha dado a la tarea de impulsar la marca del Estado de México. La próxima semana viajará a París, en donde lleva la representación de varias marcas de mezcal que se elaboran en municipios mexiquenses, entre ellos, Malinalco, los cuales han cobrado relevancia nacional. Para la entidad

es de suma importancia lograr el posicionamiento de productos artesanales, bebidas o alimentos típicos; porque colocar a la entidad en otras latitudes es benéfico para el sector turístico y empresarial, pues implica derrama económica y la posibilidad de generar más empleos.

Ricardo Sodi entre los ganadores

:::: El Senado de la República concluyó el proceso de insaculación de candidaturas para la elección



ESPECIAL

Ricardo Sodi Cuellar.

de jueces, magistrados y ministros que corresponden al Poder Judicial de la Federación (PJF), siendo seleccionado **Ricardo Sodi Cuellar**, ex-presidente del Poder Judicial del Estado de México, como candidato a ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. En lo general participaron en el procedimiento de insaculación mil 239 ciudadanos y ciudadanas aspirantes,

de los cuales mil 46 corresponden al padrón original que entregó el Comité de Evaluación del Poder Judicial; 180 que les dio la razón el Tribunal Electoral tras impugnar su participación; tres que envió la Suprema Corte, y 10 más que decidió incluir el Senado a solicitud del TEPJF, es decir, un total de mil 239. Los últimos en insacular fueron los aspirantes a ministros de la Suprema Corte. Ingresaron 21 a la tómbola y resultaron 12 elegidos, entre ellos Ricardo Sodi Cuellar.

Cristóbal Castañeda en el ojo del huracán

:::: Si bien el combate de las células y grupos criminales en la entidad no es una de las facultades



ALEJANDRO VARGAS. EL UNIVERSAL

Cristóbal Castañeda.

de la policía estatal, el Secretario de Seguridad **Cristóbal Castañeda Camarillo** está envuelto en una polémica, pues debe reforzar a los municipios sureños y del norte donde se registraron eventos graves, que dejaron como saldo tres policías muertos. La hazaña no será sencilla, en Cuautitlán se registró un ataque y en Metepec tres homicidios en dos diferentes

atentados, parece que la entidad está en una etapa convulsa, justo al inicio de las administraciones locales, que también hicieron cambios en las direcciones y comandancias de seguridad.